

Anggota Koramil 18/Ngluwar Pantau Langsung Harga Minyak Goreng Di Pedagang

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2022 - 14:00



Keseriusan Anggota Koramil 18 Ngluwar Kodim 0705/ Magelang Dalam Upaya Memantau Perkembangan Harga Minyak Goreng Di Wilayah

MAGELANG, - Anggota Koramil 18/Ngluwar Kodim 0705/Magelang Serka Jemingin beserta Serda Suroto pada pukul 11.00 Wib melaksanakan, pengecekan harga minyak goreng bentuk kemasan maupun curah di lokasi pasar tradisional dan warung yang ada di desa Plosogede Wilayah Kecamatan Ngluwar

Kabupaten Magelang ,Senin (01/08)

Serka Jemingin mengungkapkan, bahwa Kegiatan pengecekan serta pemantauan siang ini yang dilakukan oleh anggota Koramil 18 Ngluwar kepada pemilik warung dan penjual minyak goreng bertujuan memastikan harga tetap stabil. Kegiatan pemantauan dari Koramil merupakan bentuk kepedulian terhadap Warga Masyarakat, dalam menindak lanjuti harga bahan pokok maupun kebutuhan rumah tangga. Terutama bagi kalangan ibu - ibu yang setiap hari memerlukan bahan pokok terutama minyak goreng yang sangat penting" terang Jemingin

"Kali ini saya melaksanakan pengecekan harga minyak goreng di beberapa kios dan warung milik warga desa Plosogede sementara waktu bisa dikatakan harga terjangkau dan stabil "ucap Babinsa

Menurut keterangan Mumtayah salah satu pedagang yang ada mengatakan, untuk harga minyak kemasan saat ini sudah mulai turun sesuai dengan anjuran pemerintah. Untuk harga minyak goreng curah di kios kami sudah sesuai dengan HET, untuk stok minyak goreng maupun barang sembako bisa dikatakan tercukupi. Kami berharap kepada distributor minyak goreng agar harga tetap stabil guna masyarakat desa Plosogede terasa nyaman dalam memenuhi kebutuhan di dapurnya" ungkapnya.

" Bentuk terima kasih kami ucapkan kepada Koramil Ngluwar Kodim 0705 Magelang, yang sudah membantu kami selaku pedagang di warung maupun kios di desa merasa terbantu dengan adanya pemantauan dari Babinsa. Mudah - mudahan dengan pengecekan dan pemantauan Koramil dapat memberi rasa nyaman dan aman bagi masyarakat Kecamatan Ngluwar" tutupnya.

Pen :0705 Mgl